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令和元年第２回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和元年６月２５日（火） 

      開会 午後 ２時 

閉会 午後 ２時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          本田 透 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

１人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和元年５月２０日（月）から令和元年６月２５日（火）までの経過報告。  

   主な報告 

・南筑後地区教育長会議について 

・不祥事防止対策推進委員会について 

・租税教室推進協議会について 

・公民館、小学校運動会について 

・柳川市民ソフトテニス大会について 

・市人権・同和教育研究協議会総会・推進委員研修会について 

・柳川市防災会議・水防協議会合同会議について 
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・教育民生常任委員会について 

・庁議について 

・柳川市緑柳杯争奪ソフトバレー大会について 

・青少年育成市民会議総会・意見発表会について 

・議会全員協議会について 

・北原白秋生家記念財団理事会について 

・小中学校長会について 

・柳川・みやま地区学警連総会について 

・校長面談について 

・市学校給食会役員会について 

・議会全員協議会について 

・市議会定例会について 

・人権教育の指導方法等に関する全体学習会について 

・タイ政府私学局長、私学協会会長表敬訪問について 

・三橋中学校訪問について 

・陸上 100ｍ全国大会出場に伴う市長表敬訪問について 

・海道東征演奏会について 

・松村賢司先生叙勲受章市長、教育長表敬訪問について 

・県学校給食会第１回定時評議委員会について 

・南筑後地区人権・同和教育推進連絡会について 

・南筑後地区教育長会議について 

・教育委員会定例会について 

     

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので令和元

年第２回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

 （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 
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教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

首席指導官 

 

 

 

教育長 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

江口職務代理者 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

（教育長報告） 

 

日程第４ 議案第７号「小中学校における学校閉庁日の設定に

ついて」を提案します。それでは、事務局から説明をお願いします。 

 

 （説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

  

 今までは、この期間中には日直など誰か学校にいらっしゃったとい

うことですか。 

 

 学校閉庁日は昨年から始まったところですが、その前までは、お盆

期間中につきましても、代表勤務という形で交代で誰か勤務をしてお

りました。 

 

一昨年までは、誰か一人は必ず勤務しておりましたが、昨年から学

校閉庁日を設けて、どうしても仕事をしなければならない人を妨げる

訳ではありませんが、基本的に学校をお休みとしているところです。 

 

 今までも、お盆の時期等に併せて各学校交代で休みをとってあった

のかと思います。働き方改革の一環で学校閉庁日を設けることによっ

て、休暇を取りやすい環境になることはよいことだと思います。 

 ただ、敷地内に学童保育所などがある場合の扱いはどのようになっ

ていますか。 

 

 学童は敷地内にあっても、別警備となっておりますので学校が閉庁

日になっても学童保育所には影響はありません。 

 

 もし閉庁日等に学校に異常が生じた場合など、緊急の場合などのセ

キュリティはどのようになっていますか。 

 

市内の全小中学校機械警備が入っております。もし何かあった場合

は緊急連絡先として学校の職員等が登録されておりますので、そこで

の対応になると考えております。夜間警備と同じような状況でセキュ

リティが設定されております。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課 

教務係長 

教育長 

 

 

田中麻子委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

人権・同和教育

推進室長 

教育長 

 

 

他にご意見はありますか。 

ないようですので、学校閉庁日の設定については、提案通り設定

する方向でよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５、その他報告事項を議題とします。 

学校教育課 

「令和元年度柳川市私立幼稚園就園奨励費補助基準額について」 

 

（説明） 

 

ただいまの学校教育課の報告について、何かご質問はございます

か。 

 

私立幼稚園の就園奨励費について利用されるのは市内では１園だ

ろうと思います。１０月からは非常に複雑で、施設給付型になってい

る園と認定子ども園になっている園は子育て支援課にお世話になる

ところですが、この１園の私学助成の園について、非常に複雑で大変

お世話をかけると思いますのでよろしくお願いします。 

幼稚園協会としても何かできることがあればと考えていますので

よろしくお願いします。 

 

他に何かありますか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、次に移ります。 

 

人権・同和教育推進室 

「令和元年度同和問題啓発協調月間について」 

 

（説明） 

 

ただいまの人権・同和教育推進室の報告について、何かご質問はご

ざいますか。 
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教育長 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

 

 

 

教育長 

（特になし） 

 

ないようですので、次に移ります。 

 

図書館 

「平成３１年度図書館要覧について」 

 

（説明） 

 

ただいまの図書館の報告について、何かご質問はございますか。 

 

平成２８年度が一番少なくなって、その後年々貸し出し冊数が増え

てきていますが、何が一番効果的だったと考えてありますか。 

 

当時の館長のリーダーシップで、それまで以上にいろんなイベント

を開催して図書館に足を運んでいただいて、その結果、貸し出し冊数

が増えたということになっています。 

図書館がどういう所かということをわかっていただいて、図書館に

は色んな本があるということを、イベントを開催することにより色ん

な方に足を運んでいただいてわかってもらうことが必要であると考

えています。 

 

人口が年々減少していますので、貸し出し冊数も減少していくとこ

ろですが、年々増えているということはかなり努力している結果であ

ると思います。図書カードの登録につきましても、前年度比５％伸び

ています。図書カードを持つ方を増やすと当然貸し出し冊数も増える

ことにつながると思いますのでそういう取り組みを行ってきたとこ

ろです。 

 

図書カードの話しですが、柳川高校の生徒に高校の団体貸し出しを

行いますのでということでお願いに行ったところ、高校生にカードを

作らせますというお話をいただいたところです。このような取り組み

を伝習館高校や杉森高校にも行いたいと考えています。 

 

他に何かありますか。 

 

（特になし） 
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全体を通して何かご意見・ご質問はありますか。 

 

ないようですので以上をもちまして、令和元年第２回柳川市教育委

員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ７月２２日（月）１５時 開催決定 

 


